

Neuer Spielplatz für Fuldataalschule

Außenanlage dank einiger Spenden neu gestaltet – Neue Spielgeräte

Melsungen – Viele glückliche Kindergesichter gab es am Dienstag in der Fuldataalschule in Melsungen. Ein neugestalteter Spielplatz mit vielen neuen Geräten und einer großen Spiel- und Grasfläche wurde der Bestimmung übergeben.

Mit dem Lied „Hei, hei, Fuldataalschule, das sind wir“ und einem Tanz bedankten sich die Kinder bei den Förderern. Dafür gab es viel Applaus. Aber nicht nur die Kinder freuten sich, auch die Mitarbeitenden der Schule waren froh, dass für die 42 Kinder mit dem Förderschwerpunkt Lernen und geistige Entwicklung, jetzt viele mehr Möglichkeiten zum Spielen und zur Beschäftigung vorhanden sind.

Möglich war die Neuanlage durch eine großzügige Spende der B. Braun Melsungen AG. Die Kreissparkasse Schwalm-Eder hat für die Sitzgelegenheit auf dem kleinen Hof hinter der Schule gesorgt. Auch die Hans-Magiera-Stiftung hat zur Verwirklichung des Gesamtprojektes, zu dem auch die Beschaffung von Kinderfahrrädern in mehreren Größen, die Anschaffung von entsprechenden Fahrradhelmen und speziellen Uhren mit digitaler und analoger Anzeige gehören, beigetragen. Auch der Schwalm-Eder-Kreis, als Eigentümer des Geländes, hat zum Gelingen des Projektes beigetragen.

Klaus-Dieter Zielke, Leiter der Betriebssicherheit und Umweltschutz bei B. Braun, der für das Spielplatzprojekt verantwortlich zeichnete und Gudrun Weltin, Sprecherin der Schule für das Schulhofprojekt, gingen auf die Problematik des ehemaligen Schulhofgeländes ein. Bis zum Herbst vorigen Jahres waren die meisten Spielgeräte, ob Kletterturm oder Rutsche aus Sicherheitsgründen gesperrt. Zudem sorgte Wildwuchs für einen unansehnlichen Eindruck. Der gesamte Bereich machte einen sehr traurigen Eindruck.

Doch bis zur Verwirklichung waren Probleme aus dem Weg zu räumen, wie Ziel-



Platz zum Toben und Spielen: (vorne) Can Vito Kara; (2. Reihe von links) Lias Sindelar, Asma Ilmi Abdi, Josefine Gutheil, Elena Delater, (3. Reihe hinten von links) Bürgermeister Timo Riedemann, Elias Haidari, Klaus-Dieter Zielke (B. Braun), Hartwig Hafer (Kreissparkasse) sowie (4. Reihe von links) Tessa Gisondi, Gudrun Weltin und Dario Petrosino. FOTO: HELMUT WENDEROTH

ke sagte. Die Baumaßnahmen sollten möglichst in den Osterferien erfolgen und bis zum Schulbeginn abgeschlossen werden. Doch bis es so weit war, mussten 140 Kubikmeter alter Boden abgetragen, und 53 Tonnen Basalt, 50 Kubikmeter Hackschnitzel und 20 Tonnen Sand eingebaut werden. In einem sehr gut organisierten Zusammenspiel mit den Firmen habe das geklappt. Die große Herausforderung wurde bewältigt. Als die Kinder nach den Ferien wieder in ihre Schule zurückkamen, war alles fertig. Nur die Grünflächen dauerten noch. Schüler und Lehrer waren begeistert. Zielke sagte,

dass bei der Planung und dem Aufbau des neuen Spielplatzes sehr stark auf Funktionalität und Nachhaltigkeit, aber auch Langlebigkeit Wert gelegt wurde. Zudem waren die entsprechenden Sicherheitsbestimmungen einzuhalten.

Ein besonderer Höhepunkt ist ein rollstuhlgerechtes Trampolin, das im vorderen Bereich eingebaut wurde und schon jetzt ein Lieblingsgerät der Kinder ist. Aber auch die anderen Geräte, wie beispielsweise ein Kletterturm und ein Balanciergerüst sind immer wieder von den Kindern umlagert und werden in den Pausen sehr gern genutzt.

HELMUT WENDEROTH



Auf dem rollstuhlgerechten Trampolin: Sie haben Spaß (von links) Can Vito, Tessa und Gudrun Weltin.

Heuballen entzünden sich bei Ellenberg

Feuerwehr musste Dienstag zweimal zum selben Ort ausrücken

Ellenberg – Gleich zwei Einsätze hatte die Freiwillige Feuerwehr Ellenberg Dienstag nacht am selben Ort.

Um 0.25 Uhr waren die Feuerwehren aus Ellenberg und Guxhagen alarmiert worden. Autofahrer hatten einen Brand an der Quillerstraße gemeldet. Unter der Leitung von Gemeindebrandinspektor Markus Brandenstein rückten insgesamt 21 Einsatzkräfte der beiden Wehren zu dem lichterloh brennenden, mit sechs Heuballen beladenem, Gummiwagen aus. Atemschutzgeräteträger löschten das Feuer. Ein Landwirt aus Wollrode zog mit einem Schlepper die Ballen auseinander, damit die Glutnester im Inneren der Ballen von dem Löschwasser erreicht werden konnten.

Die Brandursache ist noch unklar, die Polizei hat weitere Ermittlungen aufgenommen. Laut den Polizeiangaben liegt der Schaden im unteren drei-



Heuballen brennen: Aus bisher ungeklärten Gründen haben die Heuballen Feuer gefangen. FOTO: HELMUT WENDEROTH

stelligen Bereich. Der Anhänger wurde bei dem Brand nicht beschädigt.

Am Dienstagmorgen um 4.30 Uhr wurde die Feuerwehr Ellenberg dann noch

einmal zu derselben Einsatzstelle alarmiert. Die Glutnester waren wieder aufgeflackert. Sieben Feuerwehrleute löschten den wieder entfalteten Brand. Mit Dunghaken



Feuer flammte am Morgen wieder auf: Die Feuerwehr musste gegen 4.30 Uhr nochmal ausrücken.

wurde das Brandgut auseinandergezogen. Bei beiden Einsätzen wurde Löschschaum als Netzmittel eingesetzt. Die Polizei bittet Zeugen, die sachdienliche Hinweis zu

dem Brand machen können, sich bei der Polizeistation in Melsungen zu melden.

Hinweise: Polizei Melsungen, unter Tel. 0 56 61/7 08 90

zot

Mit dem Mountainbike ums Landetal

Spangenberg – Einen Mountainbike-Tour veranstalten der Arbeitskreis Radverkehr und die Kulturlandschaft Landetal am Sonntag, 29. Juni.

Los geht es um 10 Uhr an der Wanderscheune in Nausis. Die Strecke führt 40 Kilometer rund ums Landetal. An der Alheimerhütte ist eine Pause geplant. Laut Mitteilung soll die Tour beim Stadtfeuerwehrtag an der Wanderscheune in Nausis ausklingen.

Anmeldung: joerg.schanze@spangenberg.de kam

ANZEIGE

Sommer Sale
KUHN MARBLE Pfannen-Set
 Set-UVV € 129,80
 unser Sale-Preis nur € 64,90
 50% gespart
 2-teilig ø 24/28 cm
 - Raue Oberfläche für fettarmes Braten
 - Nichts bleibt kleben
 - Stiel wird nicht heiß
 - Für alle Herdarten
Hornschu
 Kochen Grillen Backen Schenken
 Oberste Gasse 3-7
 KS - 0561 77 23 29

Sommerfest mit Flohmarkt in Spangenberg

Spangenberg – Der Reit- und Fahrverein Spangenberg lädt für Sonntag, 29. Juni ab 14 Uhr zum Sommerfest auf das Vereinsgelände ein. Besucher dürfen sich auf ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie freuen, heißt es in einer Mitteilung.

Ein besonderer Höhepunkt in diesem Jahr sei der Reiter- und Spielzeugflohmarkt, an dem nicht nur Vereinsmitglieder, sondern auch externe Anbieter teilnehmen können.

Wer Reitbedarf, Kinderspielzeug oder andere passende Artikel anbieten möchte, ist eingeladen, einen Stand anzumelden, teilt der Verein weiter mit.

Daneben sorgen Reitvorführungen, Ponyreiten, eine große Strohburg sowie Kaffee- und Kuchenspezialitäten, Gegrilltes und kühle Getränke für einen unterhaltsamen Nachmittag. „Unser Sommerfest soll ein Treffpunkt für Pferdefreunde, Familien und die ganze Region sein – mit dem Flohmarkt schaffen wir zusätzlich eine tolle Plattform zum Stöbern und Tauschen“, sagt der Vereinsvorstand. Der Eintritt ist frei.

Weitere Infos zu den Standanmeldungen gibt es unter der Tel. 0171/7179420 oder unter ruf-spangenberg@t-online.de.

kes

Fahrradbörse am Samstag in der Oase Borken

Borken – In der Oase Borken, Pfaffenhäuser Straße 7 (Bus Haltestelle), findet am Samstag, 28. Juni, von 14 bis 17 Uhr eine Fahrradbörse statt. Vom Kinderrad bis zum Trekkingrad sind gebrauchte Räder in allen Größen und Varianten erhältlich, der Erlös geht laut Mitteilung an Global Care in Fritzlar. Die Fahrräder sind teilweise Fundstücke, überwiegend aber Spenden von Borkener Bürgern, die inzwischen bevorzugt mit dem E-Bike unterwegs sind. Die Fahrräder wurden in ehrenamtlicher Arbeit, zum Teil mithilfe von Jugendlichen repariert und gewartet.

ciz